

DELIK HUKUM

Dansat Brimob Polda Banten Ikuti Pembukaan Lomba Berburu Dalam Rangka Bakti Bhayangkara

Ayu Amalia - BANTEN.DELIKHUKUM.ID

Aug 30, 2024 - 19:18



Serang - Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., ikut serta dalam kegiatan pembukaan lomba berburu dalam rangka bakti bhayangkara polda banten dan perbakin banten di lapangan apel polda banten pada jumat (30/08/2024).

Pembukaan lomba berburu dipimipin langsung oleh Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi ario seto, S.H., S.I.K., M.Si., didampingi Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, S.I.K., M.H., serta Ketua Umum Perbakin Banten Brigjen. Pol. Nunung Syaifuddin, S.I.K., M.M. dan pju polda banten, Danyon 320 serta peserta lomba berburu Bhakti Bhayangkara.

Kapolda mengucapkan selamat datang kepada para peserta lomba berburu. Menurut dia, event perlombaan tersebut sangat positif dan berdampak pada hasil panen petani.

“Oleh karena itu, saya optimis kegiatan ini dapat memberikan dampak yang nyata dalam mengendalikan populasi babi hutan, sehingga hasil panen para petani tetap terjaga dan selanjutnya bermuara pada tercapainya kesejahteraan para petani,” ungkap Irjen Pol Suyudi ario seto, S.H., S.I.K., M.Si.,.

Disamping itu Dansat Dansat Brimob Polda Banten menyampaikan dengan adanya lomba berburu ini, diharapkan juga dapat mengasah kemampuan menembak dari para peserta dalam mendukung program pemerintah. “Kegiatan ini untuk memajukan olahraga menembak dan menciptakan sumber daya manusia Indonesia yang unggul serta aktif dalam usaha melestarikan alam dan lingkungan hidup,” kata Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.,.

Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., menambahkan, kegiatan berburu tersebut juga diiringi dengan kegiatan bhakti sosial kepada masyarakat yang kurang mampu. Ia berharap, melalui kegiatan tersebut Polri dapat hadir di tengah-tengah masyarakat.

“Melalui kegiatan safari berburu yang diiringi dengan bhakti sosial ini dapat meningkatkan kehadiran Polri ditengah masyarakat sebagai sosok pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat yang humanis sekaligus dapat mewujudkan eksistensi Perbakin sebagai organisasi yang profesional serta mewujudkan olahraga menembak sebagai olahraga andalan serta berprestasi,” tutur Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.